

"...ein ewig Blühn begann"

Wir bedanken uns von Herzen für die grosse Anteilnahme beim Abschied von **Klärli Kilchenmann-Bühler**. Alle Zeichen der Verbundenheit und Wertschätzung, die wir entgegennehmen durften, haben uns sehr gefreut.

Allen, die unsere Mutter an ihrer letzten Bleibe besuchten, ihr Nachrichten zukommen liessen oder sie in ihre Gedanken mit einschlossen, danken wir ganz herzlich. Verdankt seien an dieser Stelle auch alle Blumengrüsse und Zuwendungen für späteren Grabschmuck, die Spenden zu Gunsten der Vereinigung Schweizer Wanderwege und die grosszügige Kollekte zu Gunsten der Schweizerischen Berghilfe.

Wir sind sehr dankbar für die achtsame und liebevolle Begleitung von Klärli Kilchenmann-Bühler auf ihrem letzten Wegstück im Alterszentrum im Geeren in Seuzach, auf der Pflegeabteilung im 1. Stockwerk.

Bei Frau Pfr. Franziska Hürlimann in Pfungen bedanken wir uns für die wiederholten Besuche in Seuzach und die einfühlsam gestaltete Abdankungsfeier.

Nun begleiten wir dich mit unseren Frohgedanken hinaus in unendliche Weiten.

Die Trauerfamilien